

Les écoliers pensent à Maya - 12/03/2012

INCOURT -

Des écoliers d'Opprebais viennent d'affronter la boue des chemins de campagne pour planter des arbustes mellifères. Partis de l'école communale, ils se sont rendus près du bassin d'orage, entre la rue de la Justice et le ruisseau Le Robiernu, où ils ont planté des arbustes mellifères dans un talus.



Nathalie Alsberge, échevine : « Cette opération s'inscrit dans le plan Maya pour lequel la Commune s'investit. Voici quelques jours, des bénévoles ont déjà planté des arbustes destinés à attirer les abeilles. À présent, ce sont les écoliers de 2e, 3e, et 4e de l'école communale d'Opprebais qui participent à l'opération. »

Responsable de « Faune et Biotopes », Christophe Manssens était présent pour répondre aux questions et donner des conseils : « Tous les arbustes plantés, à environ 50 cm l'un de l'autre, appartiennent à des espèces indigènes. Il y en a une vingtaine : cornouillers, viornes, érables champêtres, framboisiers, groseilliers... Leur diversité permet une floraison étalée sur plusieurs mois et donc permet d'alimenter les ruches pendant une grande période. »

Laissons le mot de la fin à Clément, un écolier : « Ce n'est pas trop dur de creuser, mais sur ce talus glissant, il faut faire attention de ne pas rouler en bas... Cela m'est déjà arrivé une fois... » Et effectivement, son jean était assez boueux.!

A.G.

A.G. (L'Avenir)